

令和7年12月18日発表

中部初！桜花咲プロジェクトがクラウドファンディングアワードを受賞しました。

令和7年1月15日から2月28日まで行ったクラウドファンディングが、株式会社CAMPFIREの主催する「クラウドファンディングアワード2025 by CAMPFIRE」において、約14,000件ものプロジェクトの中から選出され、10種類ある部門の中から「社会貢献部門／未来への架け橋賞」を受賞しました。

1 桜花咲プロジェクトについて

「桜花咲(おかざき)プロジェクト」は、岡崎城公園のさくらの深刻な老齢化による衰退の危機に立ち向かうべく、さくらの植樹や樹勢回復を通じてかつての美しいさくら景観を取り戻し、皆様の心も満開にする挑戦です。

2 クラウドファンディングの結果について

686人の方から、支援総額14,081,000円という大きなご支援をいただきました。

3 受賞理由

受賞のポイントは、支援総額14,081,000円、支援者総数686人という優れた支援実績です。多くの方々から強い共感を得ており、地域課題への関心の高さがうかがえる結果となっています。また、未来世代へさくらを継承するという取り組みの革新性と社会的意義に加えて、地域の文化資産を市民参加型で守り育てるという公共性の高いテーマに対し、クラウドファンディングという手法を効果的に活用した点も、自治体における新しい資金調達・市民協働モデルの好事例として高く評価をさせていただいています。

4 今後について

皆様からのご支援を基に、今年3月に実施した12本の植樹を皮切りに、令和10年度末までに計146本の植樹を予定し計画的に岡崎城公園内のさくらの植樹を進めてまいります。11月28日から12月29日までの期間で現在実施している第2弾のクラウドファンディングも、ご支援していただいた皆様の想いを絶やさぬよう推進します。

ふるさと納税クラウドファンディングホームページ

https://www.satofull.jp/projects/business_detail.php?crowdfunding_id=665

<お問い合わせ先>

担当部署：総合政策部企画課

報道責任者：課長 富田浩也 TEL:0564-23-6035

担当者：主任主査 伊藤雄太 TEL:0564-23-6030